



La presidenta de la Abogacía reclama para la Justicia un “gran pacto de Estado”

Para Victoria Ortega el sector se ha visto “muy afectado” por la crisis

J.Á.M. | SALAMANCA

La presidenta del Consejo General de la Abogacía, Victoria Ortega, reclamó ayer en Salamanca la necesidad de buscar un “gran pacto de Estado” en Justicia que venga a poner solución a los problemas que padece el sector. Ortega realizó esta petición instantes antes de inaugurar en el Colegio de Abogados el Máster de Acceso a la Abogacía, unos estudios que calificó de “fundamentales” para la profesión. “Nos hemos pasado cien años para que se regulara la fórmula de acceso al ejercicio profesional; por fin se ha conseguido con este máster”, apostilló la presidenta de la Abogacía.

En cuanto a la situación actual por la que atraviesa el sector, Victoria Ortega reconoció los “gra-

ves efectos” que la crisis ha provocado entre los abogados. “El sector se ha visto muy afectado, si bien es verdad que hemos entrado más tarde en ella y ahora nos cuesta más salir; vamos un poco detrás de lo que lo va haciendo el ciudadano”, subrayó la presidenta del Consejo General de la Abogacía, para quien estos problemas se suman a los propios del ejercicio de la profesión: “Entre ellos la mejora del funcionamiento del acceso a la abogacía, así como de la justicia gratuita, pues la ley tiene veinte años y aunque ha funcionado muy bien exige alguna modificación”, aclaró. Y a estos problemas se une también la implantación de las nuevas tecnologías, “que es muy importante; hasta ahora la hemos padecido, pero estamos convenci-

dos de que irá bien”, concretó.

Junto a la crisis económica, la ausencia de Gobierno es otro de los problemas que más está afectando al ámbito de la Justicia. Así lo denunció ayer Victoria Ortega: “Esta situación impide que se pueda poner nada en marcha y aquello que tendría que avanzar no lo hace”, apostilló la presidenta de la Abogacía, quien también denunció la existencia de “intrusismo” en el sector por “personas que desempeñan ciertos trabajos sin estar capacitados para ello”.

Por su parte, Fernando Dávila, decano del Colegio de Abogados de Salamanca destacó la colaboración con la Universidad en este máster, algo que también subrayó Ricardo Rivero, decano de Derecho.



Fernando Dávila y Victoria Ortega, en el Colegio de Abogados. | ALMEIDA